

### III CONCURSO REDACCIÓN INFANTIL SEMANA SANTA DE GUADIX

Esta Semana Santa me ha gustado mucho a pesar de la lluvia.

Empecé el Domingo de Ramos que fue el mejor día porque salí por 1<sup>a</sup> vez en una procesión. Por la mañana vi la Boni quilla, tenía mucha ilusión de verla porque le habían puesto una virgen. Por la tarde fuí al Sagrario para prepararme y ponerme el traje de monaguillo para salir en mi procesión, el Cristo de la Obediencia y la Virgen del Mayor Amor. Después de prepararme y escuchar la misa nos preparamos para salir, pero al final como llovía no pudimos salir a la calle por lo que sentí mucha tristeza y aunque luego me alegré al hacer la estación de penitencia en la catedral donde llevé por 1<sup>a</sup> vez un incensario.

Como cada año he visto todas las procesiones que han podido salir a pesar de la lluvia. Los momentos que más me han gustado han sido ver cómo salía el Cristo de la Misericordia y ver como se iluminaba las bengalas en la Zeta a su paso. Otras cosas que me han gustado mucho ha sido ver la Impresión de Claves al Nazareno, ver como se encendían las lágrimas y el Soberano Poder, ver como salían la Soledad y la Esperanza donde salían mis amigos y ver el encuentro de la Soledad y el Santo Sepulcro.

En resumen, he disfrutado mucho de la Semana Santa aunque me he quedado con ganas de ver las procesiones que no han podido salir por la lluvia y lo mejor ha sido poder disfrutarla con mi familia y amigos.

¡¡Ya estoy deseando que llegue la Semana Santa 2025!!



# TU DIBUJO



Federación de Hermandades y Cofradías de  
Semana Santa de la Ciudad de Guadix